皮膚科専門医がマグネシウムと

炭酸の相乗作用による kin Cl 筋肉の疲労回復効果を検証!

メディアで活躍中の皮膚専門医・中崎恵美先生のクリニック「emi ス キンクリニック松濤」。美容意識の高い女医さんたちが通うクリニック

【編集部】

- 崎院長、

、お願 中

としても知られています。「炭酸はもっとも 信頼のおける美容法 と断言する中崎先生 が、最近スキンケア以外にも高い効果<mark>があ</mark> ることを知り、自身のクリニックで臨床観 察を行ったと聞き詳しい話を伺いました。

中崎 けます 外側だけのお手入れではな 内面からのケアの大切 か? スキンケアに関して

210g 90g TANSAN フィッティング

コンディショナー だからこそ、

手入れ」ですね。これは私【中崎】 それは「過剰なお 関して最近危惧していること があるそうですが? [編集部] 院長が、

だけでなく美容皮膚科医全 般が危惧しているのです

溢れる情報に踊らされて、 スキンケアだけじゃな

できる結果は得られませ 品を使っても、受け入れる ケアが大切なのです。 細胞が健康でなければ期待 えば、どれほど高価な化粧 ルな美しさを提供できる医 そうなんです。 たいと考えており Ą 健康あってこそ 内側と外側の 美容に られます。 欲しいですね。必要のない施クもあることを知っておいて 術のために高額なローンを組 効性があり効果もわかり ますが、これらはとんでもな を勧めるインフルエンサ 海外で美容外科を受けアフ が増えてきます う患者様が当院にも多数来 メージを与えてしまったとい んだあげく、 美容医療による施術は即 ーケアは日本で行うこと 肌

ですがその一方でリス

かえつて肌にダ

の美容です

編集部

クがあることを知っておい 美容外科処置には必ずり 過剰なお手入 安易な

V のよ、 炭酸は!

ジングの真意を教えていただ

イジング」を掲げていらっしゃ

念として「ア さっそくですが、 日はよろし

トラクティブェ

院長は理

ている美容法の一つが炭酸と【編集部】 院長が信頼し 伺っております

一番の理由は「リスクも副 中崎」 私が炭酸推しする 作用もなく、 あらゆる肌質

emi スキンクリニック松濤 中崎

-emi スキンクリニック松濤院長 日本皮膚科学会皮膚科専門医 2000年、埼玉医科大学卒業。 2000年、東京医科大学皮膚科 入局。2006年、都内、埼玉の 皮膚科、大手美容皮膚科にて勤

務。2012年、勤務と平行して 北里東洋医学研究所病院にて漢方研修。2016年、 emi スキンクリニック松濤開院

資格:日本皮膚科学会皮膚科専門医所属学会・日 本皮膚科学会・日本美容皮膚科学会・日本東洋医 学会・日本レーザー医学会

西洋医学、東洋医学、美容医療を組み合わせ、体 の内側から美しい肌をめざす皮膚科クリニック。 Attractive Aging をモットーに西洋医学と東洋医 学漢方を組み合わせ、自然な美しさを引き出す美

https://emi-skin.jp

応してくれるのです けじゃなく肌トラブルにも対 シウムの相乗作用で美肌だ 知られてます。 マグネシウムは角質の水分を 20,000ppm のクリニックで、 ANSANフィッティングコン 【編集部】 中崎院長は ア機能を維持することが ウムが配合されています イショナー われているスキンローション して保湿力を高め、 炭酸をベースにマグネ 炭酸×マグ 炭酸濃度

れています。

げるなどの効果が認められ

昔から医療機関では

素量を増や

毛細血管を広

る物質。それを外

から取り

により逸脱し血中に流れ出へム蛋白で、筋細胞の破壊

ちなみにミオグロビンとは

が分かります

ロビンの値が下がっていること

心筋中に存在する

炭酸はもともと体内にあ

れることで血流促進や酸

すべての年代の方が使える」

中崎 ニング後再び測定し グロビン」を測定し、 と考えられている物質 ニング前後に筋肉痛の 要を教えてください。 【編集部】 まず最初によ 臨床デ タの概

作用の話は一度も報告された

れてきたにも関わらず、

副

ことはあり

りません。

なぜな

長い年月、医療として使わ

炭酸を利用してきました。 傷の修復や床ずれの治療に

査しています ロビン」の数値の変化を調 レーニングは次の筋肉を 原因

筋・大腿二頭筋・大内転筋 使った15分の運動です 大臀筋・中臀筋・腸腰筋) 臀部~下肢(大腿四頭 上肢(三角筋· 大胸筋・

編集部

院長が日常使い

中崎

私は、

健康のため

している炭酸コスメを教えて

動を行っているのです

が、あ

に定期的にピラティスなど運

体反応によるもの。

/ーダメージは当然です

もともと身体に備わった生

ディショナ

一』を使って、

ANSANフィッティングコン

味深い臨床データを取り

炭酸で得られる効果は

上腕二頭筋・上腕三頭筋) 方法は使用した筋肉の部 ANSANフィッティ を塗

のおっしゃるとおり、【編集部】 確かに中 位に「丁 ングコンディショナ 参加者の数値の変化は 確かに中崎院長

全然違ってきます

ロビンの臨床デー

夕を取らせ

疲労物質の一種であるミオグ や知人に協力をお願

これらを踏まえて現在

かり経皮吸収できているか

得られる効果が

スの濃度が高く、

そしてしつ

たくなって。そこで患者様 炭酸のなせる技なのか知り す。これは、たまたまなのか、 日筋肉痛が起きなかったので

「炭酸濃度」。

炭酸ガ

プの炭酸パックを使ってきま

その結果、実感した

長年さまざまなタイ

炭酸好きな私です

たくてフィッティングコンディ

ーを使用みたら、

翌

運動直後さっぱりし

痛と相関していると考えら度の高さが筋肉疲労や筋肉ます。血中のミオグロビン濃 ローションなし ローションあり 運動後4時間 運動前 運動前 運動後4時間 ミオグロビン値 ミオグロビン値 オグロビン値 (ng/mL) (ng/mL) (ng/mL) (ng/mL) ① 50 代男性 81.2 219.6 ② 40 代女性 47.8 47.8 40.5 36.0 ③ 50 代女性 19.6 49.2 18.5 25.6 432.4 ④ 40 代女性

全員ジェルありの方が、ミオグロビン上昇がだいぶ抑えられているか下がっています。 ①はジェルなしの日は朝に定期的なマラソンをしていますが、ジェルありの日は雨のため朝のマラソンができていません。ジェルなしとありの運動前のミオグロビンの差はそのせいかと思います。②は運動トレーナーであり日常的にこの運動負荷と同じ運動を行なっているため、ジェルなしで運動前後のミオグロビンの差がないと考えます。

編集部 謝申し上げます れました。

果があることを思い知らさ タを見せていただいて、 回中崎恵美院長の臨床デ 容の特集を何度も組んでき タの公開くださり、 まだ炭酸には知られざる効 したと思っていましたが、 炭酸の魅力を知り尽く 院長、貴重なデ これまで炭酸美 まだ

が、モニター調査の結果とし よね。 ては十分説得力があります 人数が少ないので何ともです エビデンスとしては

Platinade

やり過ぎ施術はトラブそれ本当に必要?

ル

のもとですよ

健康的でナチュラ

必要のない施術を行ったあげ

トラブルになるケ

さらには、